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Отчет  

о работе Общественного совета при Министерстве экономического развития и 

торговли Камчатского края за 2016 год 

В соответствии с приказом Министерства экономического развития, и 

торговли Камчатского края «Об образовании Общественного совета при 

Министерстве экономического развития и торговли Камчатского края» от 

10.12.2013 № 705-п, регламентирующим деятельность Общественного совета при 

Министерстве экономического развития и торговли Камчатского края (далее – 

Общественный совет), а также Положением об Общественном совете. 

 Основными задачами Общественного совета являются:  

- выдвижение и обсуждение общественных инициатив, связанных с выявлением 

и решением ключевых социально значимых проблем в установленной сфере 

деятельности Министерства; 

- развитие взаимодействия Министерства с институтами гражданского 

общества, обеспечение участия граждан, в том числе членов Общественной палаты 

Камчатского края, представителей заинтересованных общественных организаций, 

независимых от Министерства экспертов, и использование их потенциала в 

обсуждении и формировании обоснованных предложений в установленной сфере 

деятельности Министерства; 

- участие в информировании граждан о деятельности Министерства, в том 

числе через средства массовой информации, и в организации публичного 

обсуждения наиболее важных вопросов в установленной в сфере деятельности 

Министерства. 

За 2016 год состав Общественного совета обновился незначительно и на конец 

года представлен 11 членами. Так выбыл из состава совета Артёмов В.В., в связи с 

переездом на постоянное место жительства в другой регион, а в апреле 2016 года к 

своим обязанностям в Общественном совете приступил А.В. Боргуль  – учредитель 

ООО «ДубльГис-Камчатска». Отмечу, что в предстоящем году состав 
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Общественного совета подлежит ротации, а работа по привлечению новых членов 

будет продолжена, совместно с Минэкономразвития Камчатского края.  

Председателем Общественного совета является Кирпиченко С.И. – директор 

краевого государственного общеобразовательного учреждения «Петропавловск-

Камчатская школа №1 для обучающихся с ограниченными возможностями 

здоровья»; заместителем Председателя – Рафанов С.В., руководитель Камчатского-

Берингийского отделения Всемирного фонда природы; секретарем с 2016 года 

является - Цуков Д.В., Специалист 1 категории отдела контроля и взаимодействий с 

органами государственной власти и местного самоуправления КГКУ 

«Многофункциональный центр предоставления государственных и муниципальных 

услуг в Камчатском крае». 

В 2016 году проведено 4 заседания Общественного совета, на которых 

рассмотрено 18 вопросов. Анализ содержания рассмотренных вопросов 

показывает, что актуальными для членов Общественного совета являются вопросы 

социально-экономического развития Камчатского края включая стратегическое 

планирование,  будущее развитие энергетического комплекса, тарифообразование 

влияющее на показатели экономического развития. Большое внимание было 

уделено структурным вопросам организации деятельности Общественного совета.    

 
В течение 2016 года члены Общественного совета принимали активное 

участие: в заседаниях аттестационной  комиссии, конкурсной комиссии, 

30.11.2016 года члены Общественного совета приняли участие в 40-й сессии 

Законодательного собрания Камчатского края, в круглом столе по вопросу 

актуализации Стратегии социально-экономического развития Камчатского края, 

впервые члены Общественного совета приняли участие в региональном этапе 

международного бизнес-чемпионата Global Management Challenge. В данном 

чемпионате принимали участие 22 команды, в составы которых вошли 
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государственные и муниципальные служащие, представители малого и среднего 

бизнеса, преподаватели вузов, аспиранты и студенты. (Всего 5 различных заседаний) 

 Стоит отметить, что члены Общественного совета являются постоянными 

участниками круглых столов и открытых обсуждений по различным вопросам 

социально-экономического развития Камчатского края. 

Минэкономразвития Камчатского края в 2016 году подписал соглашения с 

ведущими ВУЗами региона, а также ФАУ «Дальневосточным научно-

исследовательским институтом рынка» с которыми осуществлялось активное 

сотрудничество в научной и инновационной деятельности путем оказания 

содействия в организации прохождения производственной практики студентов 

образовательных учреждений; проведения мероприятий и встреч по направлениям, 

имеющим значение для социально-экономического развития Камчатского края, 

организация обмена аналитическими материалами, совместное проведение 

конференций.  

Общественный совет совместно с Минэкономразвития Камчатского края 

принял участие в подготовке для внесения в качестве законодательной инициативы 

Губернатором Камчатского края на рассмотрение Законодательного Собрания 

Камчатского края проекты пяти налоговых законов, которые прошли общественные 

слушания и рассмотрены на различных круглых столах. Наиболее важные из них 

нацелены на улучшение условий бизнес-среды. Так, принятыми Законами 

Камчатского края установлен льготный режим налогообложения по налогу на 

имущество организаций, налогу на прибыль организаций для резидентов ТОР 

«Камчатка», свободного порта Владивосток, а также льготы по налогу на прибыль 

организаций участникам специальных инвестиционных контрактов, упрощены 

административные процедуры для получения налоговых льгот участниками 

региональных инвестиционных проектов. Эти меры направлены на стимулирование 

инвесторов, осуществляющих развитие производственных мощностей края. Данные 

законодательные инициативы прошли общественные слушания и были рассмотрены 

на круглых столах и дискуссионных площадках.   

Информирование граждан о деятельности Минэкономразвития Камчатского 

края и Общественного совета осуществлялось через средства массовой информации. 

(56 выступлений в печатных, электронных и телевизионных сюжетах).  


